



Communiqué du 08 février 2012

Festival Oodaaq d'Images Poétiques du 10 au 20 mai 2012 Rennes

L'Oeil d'Oodaaq est une association de jeunes artistes et commissaires désireux de diffuser des productions artistiques actuelles.

La 2ème édition du festival Oodaaq met à l'honneur l'art vidéo, tout en ouvrant la réflexion aux autres médias comme la photographie, l'installation, la performance, le dessin etc. Le festival cherche ainsi à confronter les différentes formes d'apparition des images dans l'art contemporain.

Pour cela, le festival s'associe avec des lieux d'**exposition** tels que les Ateliers du Vent, la galerie Standards, la galerie du 48 dans lesquels seront présentées durant toute la manifestation des installations, photographies et autres oeuvres se référant à l'image.

Il sera également l'occasion de présenter des vidéos dans des **vitrines** du centre-ville, en partenariat avec l'association ARTchSO.

Des **tables rondes** seront également organisées autour des questions de l'image poétique et des réseaux artistiques européens respectivement à l'école des Beaux-arts et la Maison Internationale de Rennes.

Et bien évidemment, toutes les soirées seront l'occasion de présenter des **projections** d'art vidéo, programmées par l'équipe Oodaaq, ou sous forme de carte blanche à des associations internationales (bulgare, grecque, italienne, mais aussi rennais) sur les murs de la ville, dans des bars, ou même à la gare!

Enfin, dans une optique de valorisation des artistes présentés, le festival organise une **vente aux enchères** d'oeuvres qui sera précédée de l'exposition des oeuvres à vendre à la galerie du 4bis.

La programmation complète sera disponible fin-février sur le site de l'association :
www.loeildoodaaq.fr

Vous pouvez devenir partenaire média de l'événement, pour cela, nous vous invitons à
contacter Estelle au 0613924198,

ou par mail à l'adresse : communication@loeildoodaaq.fr